
2024年度 第１回経営協議会 議事要旨 

 

１．日 時： 2024年 6月 14日（金）13：30 ～15：30 

２．方 法： ウェブ会議 

３．出席者： 武田理事長、田中副理事長、林(泰)理事、山本理事、加藤理事 

井野瀬委員、田中委員、塔筋委員、橋本委員、三上委員 

○議題 

１．審議事項 

(1) 評価委員会(5/10)の報告および次期中期目標（案）について 

(2) 2023年度 第３期中期計画における実施状況に関する指標の報告書について 

(3) 2023年度決算（案）について 

(4) 例規の改正について 

２．報告事項 

(1) 2023年度 大学機関別認証評価結果について 

３．その他（情報提供） 

(1) 2023年度就職内定状況（外大）について 

(2) 2023年度卒業者進路状況（高専）について 

(3) 2024年度入学試験実施状況（外大）について 

(4) 2024年度入学試験実施状況（高専）について 

(5) 海外の大学等との提携（外大）について 

(6) 海外の大学等との提携（高専）について 

 

○議事要旨 

１．審議事項 

(1) 評価委員会(5/10)の報告および次期中期目標（案）について 

田中副理事長より、評価委員会(5/10)の報告および次期中期目標（案）について提案を行っ

た。その結果、全会一致で承認された。 

(2) 2023年度 第３期中期計画における実施状況に関する指標の報告書について 

田中副理事長より、2023 年度 第３期中期計画における実施状況に関する指標の報告書につ

いて提案を行った。その結果、全会一致で承認された。 

(3) 2023年度決算（案）について 

   山本理事より、2023 年度決算（案）について提案を行った。その結果、全会一致で承認され

た。 

(4) 例規の改正について 

   山本理事より、法人規則の改正（５件）について提案を行った。その結果、全会一致で承認

された。 

 

 



２．報告事項 

 (1) 2023年度 大学機関別認証評価結果について 

田中副理事長より、2023年度 大学機関別認証評価結果について報告を行った。 

 

３．その他（情報提供） 

(1) 2023年度就職内定状況（外大）について 

田中副理事長より、神戸市外国語大学における 2023年度就職内定状況について報告を行った。 

(2) 2023年度卒業者進路状況（高専）について 

  林(泰)理事より、神戸市立工業高等専門学校における 2023 年度卒業者進路状況について報告

を行った。 

(3) 2024年度入学者選抜状況（外大）について 

  田中副理事長より、神戸市外国語大学における 2024 年度入学者選抜状況について報告を行っ

た。 

(4) 2024年度入学者選抜状況（高専）について 

  林(泰)理事より、神戸市立工業高等専門学校における 2024 年度入学者選抜状況について報告

を行った。 

(5) 海外の大学等との提携（外大）について 

田中副理事長より、神戸市外国語大学における海外の大学や地域団体等との提携状況につい

て報告を行った。 

(6) 海外の大学等との提携（高専）について 

林(泰)理事より、神戸市立工業高等専門学校における海外の大学や地域団体等との提携状況

について報告を行った。 

 


